



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

NO. 2549

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

クラブ会報

# なんと

撮影 写真同好会 山田清志会員



ジュニアオリンピック

るご様子を、上座に近い新入会員店から嘸然とみておりました。もし、自分にこんな宴会当番がまわってきたらと思うとぞつとして、なんとロータリーとは非常なところかと思ひ、いい加減なところで退会せねばと思ったものでした。あるガバナー訪問例会の時に、ベテラン会員の方が「当クラブの特色は親睦が深いことです」と言っておられたことを覚えています。確かにその通りでありました。創立55周年を迎える次年度に、そして更なるもっと先まで、仲良く楽しく、この集いは引き継いでまいります。

## 第2608回例会 令和4年4月12日(火)晴21℃

《例会変更》観桜会 桜ヶ池クアガーデン  
 ◆開会 18:30 北島芳信会長  
 ◆司会 安居利浩親睦活動委員長



### ◆開会の挨拶 北島芳信会長

皆様今晚は、まさに花見時のこの宴に多数のご参加ありがとうございます。私はあと2ヶ月半ほど会長を務めます北島芳信と申します。どうぞよろしくお願ひ致します。

まずもって、吉田幹事・安居親睦活動委員長をはじめ担当会員や事務局の方々には大変お世話いただきまして誠にありがとうございました。

ご承知の通り、県内ではコロナ感染者数が減少傾向にあり、対策ステージ2も解除されましたが、全国的には感染再拡大の可能性が高まっていると言われております。かといってクラブの親睦活動を行わないのは、存亡に関わる大問題であるとも思われます。本日もご家族を誘って集まり、感謝し、楽しく会食しようという趣旨ですが、コロナ対策にもお気遣いいただけますようお願い申し上げます。

さて、私が当クラブの観桜会で特に印象深いのは、(有)高田造園土木さんのご自宅で開催された時です。幾度かありまして記憶の混同もあるかと思いますが、最初に入会して早い時期に参加させて頂きました。さすがにお庭は美しい桜木もあってとても見事なもので、お住まいも伝統的な様式の大きい素晴らしい邸宅です。とは言え数十名の会員が集い、遠慮無く飲んで食べて心から楽しく語り合うあれほどの大宴会が個人住宅で開催されるのは初めて見ました。三味線演奏の名手をゲストにお招きし、会員の方々が小節の効いた民謡を歌い、手拍子で囃して、盆を手にして踊

◆司会進行 安居利浩親睦活動委員長  
 みなさんこんばんは！司会を務めさせていただきます、親睦の安居と申します。乾杯は、食前酒。今日の懇親会でご注意いただくことは、デスタンス、会話、飲酒などに配慮ください。



### ◆乾杯の発声 古瀬喜八郎会長エレクト

次期会長を仰せついております古瀬です。今日は久しぶりの酒を伴った懇親会となつたいへん嬉しい思いであります。これも北島会長始め役員の決断と安居親睦委員長ら関係各位のご協力ご尽力により開催できました。マスコミは、ロシアのウクライナ侵攻に関して心を痛める暗いニュースを流しております。早く平和的解決を望むばかりです。今日は天候も良く暖かい良い日になりました。次年度も親睦と活性化をはかるには比較的有効なこのような催しを行いたいと思います。それでは、今日の催しにお世話くださいました、親睦委員長始め関係各位に感謝し、ご参加下さいました会員、ご家族の皆さんのご健康とご発展を祈念して乾杯いたします。乾杯！



本日のプログラム 4月19日(火) 第2609回例会  
 地区協議会報告

担当 古瀬喜八郎会長エレクト



2022.04.12 観桜会

四つのテスト  
 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

♪ 17:30に福野市民センター前を出た送迎バスは、福光駅東口、城端駅前を経て桜ヶ池の広場へほぼ予定通り到着。日も暮れようとしているなかで、せきたてて、集合して貰い記念撮影をする。花は散りはじめ、樹種によっては満開のものもある。今年は満開時に異常に暑くなったので、散るのが早かったと聞いた。

会場では、指定された場所に座り開会を待つ。18:30司会の安居親睦活動委員長が定刻を知らせ、北島会長の挨拶を聞き、続いて古瀬次期会長の乾杯の発声で始まった。コロナの感染防止でソング等は省略。アトラクションは、『五箇山深山会』が五箇山に伝わる民謡を演じられた。

懇親会では、飲み食いの時はマスクをはずし、会話の時は、用意してあった扇子型の紙を唾等が飛ばないように口を覆っていた。酒注ぎは控え目でいつもよりは静かであった。20:30閉会、岡部PGの挨拶、久しぶりの「手に手…」を歌って、20:45バスで帰途についた。



◆出席報告

谷村修基委員長

次回の予定

卓話

4月26日(火) 第2610回例会

担当 高野 実会員

会員数	4月12日出席率	3月8日(未修正)
44 (免除2)	78.57% (欠9)	59.09% (欠18・メーク?)

(今回の会報担当・谷村修基)